

Zeitschrift: Pionier : Zeitschrift für die Übermittlungstruppen
Herausgeber: Eidg. Verband der Übermittlungstruppen; Vereinigung Schweiz. Feld-
Telegraphen-Offiziere und -Unteroffiziere
Band: 5 (1932)
Heft: 1

Vereinsnachrichten: Zum neuen Jahr!

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 19.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

PIONIER

**Offizielles Organ des Eidgenössischen Militärfunkerverbandes (EMFV)
Organe offic. de l'Association fédérale des radiotélégraphistes militaire
und der Vereinigung Schweizerischer Feldtelegraphenoffiziere**

Redaktion und Administration des „Pionier“ (Einsendungen, Abonnements und Adressänderungen): Breitensteinstr. 22, Zürich 6 — Postcheckkonto VIII, 15666. — Der „Pionier“ erscheint monatlich. — Redaktionsschluss am 20. jeden Monats. — Jahres-Abonnement: Mitglieder Fr. 2.50, Nichtmitglieder Fr. 3.—. — Druck und Inseratenannahme:

Fachschriften-Verlag & Buchdruckerei A.-G., Zürich, Stauffacherquai No. 36-38

ZUM NEUEN JAHR!

Allen Mitgliedern des EMFV, der Vereinigung schweizer. Feldtelegraphen-Offiziere und unsern Privatabonnenten wünschen wir ein glückliches neues Jahr! — Ueber die Arbeit im abgelaufenen Jahr dürfen wir neuerdings mit Freude zurückblicken. Unser Verband hat seine Daseinsberechtigung wiederum weitgehendst bewiesen; das zeigen uns die Resultate aus der letztjährigen Rekrutenschule, aber auch die Tätigkeit innerhalb der Sektionen. Auch das neue Verbandsjahr sieht sie alle in starker Tätigkeit. Viel Kleinarbeit wird aus Liebe und Freude zur Sache jahrein und -aus verrichtet. Recht so! Die innere Genugtuung, an der Wehrhaftigkeit unseres Landes mitzuhelfen, lässt die Opfer an Zeit vielfach aufwiegen. Möge daher auch im kommenden Jahre die bewährte Funkerkameradschaft unsern Verband zu neuen Taten ermuntern, zum Wohle u. im Dienste unserer Heimat!

DIE REDAKTION